

Martes 19 de diciembre de 2017

EL ECONOMISTA^{mx}

México, en la cola de desempeño salarial

Entre el 2005 y el 2015 México exhibió la peor evolución salarial de América Latina, con un decrecimiento de 12% del salario promedio real mensual, muy cercano al de países como El Salvador (-11%) y Honduras (-6%) y lejos de los países mejor comportados en este rubro de la región, como Uruguay (+54%), Argentina (+45%), Brasil o Chile (+36% ambos), de acuerdo con un estudio de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). “De hecho, los tres países que registran contracciones de sus salarios reales promedio durante el periodo pertenecen a Centroamérica y México (El Salvador, Honduras y México). Los países del Cono Sur (Argentina, Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay) se concentran en la parte alta de la distribución, encontrándose los cinco entre los seis primeros países con mayores incrementos salariales”, refiere la OIT.

El Financiero

Impuesto estatal en EU limita el recorte

Las tasas impositivas que tendrán que pagar las empresas en Estados Unidos y México a partir de 2018 serán equiparables, aun tras la aprobación de un recorte de 30 a 21 por ciento en la tasa corporativa para las firmas estadounidenses, pues éstas deben pagar adicionalmente impuestos estatales, coincidieron especialistas de Tax Foundation, EY, BBVA Bancomer, IMCO y despachos especializados. En las 50 entidades de Estados Unidos se pagan los mismos impuestos federales, pero en 44 estados existe un impuesto a las ganancias corporativas, donde las tasas varían del tres por ciento en Carolina del Norte al 12 por ciento en Iowa, de acuerdo con The Tax Foundation.

REFORMA

Tiran heladas nopal en la CDMX

Las heladas del 9 al 11 de diciembre eliminaron, casi por completo, la producción de nopal en la Delegación Milpa Alta, en la Ciudad de México, lo que propició que su precio se elevará hasta 75 por ciento para el productor. Esta delegación encabeza la producción del nopal en la Ciudad de México, y a nivel nacional ocupa el segundo sitio, aportando 25 por ciento del total de esta planta. Morelos es el líder en la producción nacional, con 45 por ciento, según datos del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP). En Cuajimalpa hay 3 mil 200 hectáreas para cultivar nopal, refirió Joel Cruz, presidente de la Cooperativa Productores Agropecuarios de la Ciudad de México (Proagrocidme).

“Se necesita poco para hacer las cosas bien, pero menos aún para hacerlas mal.”

Paul Bocuse

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.02

Euro

22.44

ComUniCCo
Financiero

IMC



Martes 19 de diciembre de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Tabla de Puntuación que emite la Comisión de Desarrollo Profesional Continuo del Instituto Mexicano de Contadores Públicos, A.C.



Formatos e Instructivos para manifestar el cumplimiento anual 2017



Publicación del Sistema de Presentación de la Información Sobre la Situación Fiscal 2017 (ISSIF 2017)



NOTAS FISCALES:

Reforma fiscal de los Estados Unidos de América (EUA)



SHCP / Listado global definitivo en términos del artículo 69-B, párrafo tercero del CFF al 15 de diciembre de 2017



SCJN / Tesis y jurisprudencias al 15 de diciembre de 2017



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Afectados de Ficrea solo han recuperado 16.5% de su ahorro

Han pasado tres años del millonario fraude de Ficrea a más de 6 mil 800 personas, de las cuales la mayoría sigue esperando recuperar el total de su ahorro. Por el momento, la entidad sigue en concurso mercantil, los afectados han recuperado en promedio solo 16.5 por ciento de su dinero gracias a tres pagos. Para fin de año se les había prometido otro abono; sin embargo, está detenido como consecuencia de que varios de los activos no se han podido vender.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

¿Cuánto te cobrará de comisión tu Afore en 2018?

Para 2018, los trabajadores dejarán de pagar 1,093 millones de pesos en total, por concepto de las comisiones que cobran sus Administradoras de Fondo para el Retiro (Afore). En conferencia de prensa, Carlos Ramírez Fuentes, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), explicó que el promedio de comisión que cobrarán las Afores en 2018 será de 1.021%, comparado con el 1.035% del año que está por terminar. Estableció que las comisiones que cobran las afores habrán bajado 21% en promedio en el periodo 2013-2018. Mientras que, desde 2009, cuando se le dio a la Consar las facultades para presionar a las afores a bajar las comisiones que están por arriba del promedio, la reducción alcanza 40 por ciento.

La Razón

razon.com.mx

Pemex estrena modelo de franquicia en el país

Petróleos Mexicanos (Pemex) anunció ayer la apertura al público de su primer prototipo de gasolinera con el nuevo concepto de franquicias, que anunció en noviembre, en el municipio de Naucalpan, Estado de México, y que operará el grupo gasolinero Saigsa. Pemex Transformación Industrial, impulsora de este concepto, destacó esta es la nueva imagen de la Franquicia Pemex y se trata de la nueva experiencia de servicio enfocada 100 por ciento en la satisfacción de los consumidores. La dependencia agregó en un comunicado que este nuevo modelo pretende medir el impacto del cambio y llevar a cabo, junto con los franquiciatarios, los ajustes necesarios para ofrecer a los consumidores “una experiencia cálida, de innovación y diferenciada, garantizando honestidad, servicio y calidad”.

Martes 19 de diciembre de 2017

CNNEXPANSIÓN

CME Group comenzará a negociar futuros del bitcoin

La moda del bitcoin simplemente sigue avanzando. La candente moneda digital alcanzó nuevos máximos durante el fin de semana, y ahora tiene como respaldo el peso del mayor operador de bolsas del mundo. El gigante de los mercados financieros CME Group lanzó la negociación de futuros de bitcoin el domingo por la noche en Estados Unidos, una semana después de un movimiento similar de su rival más pequeño, Cboe Global Markets. La participación de grandes instituciones financieras en el mercado de los bitcoin subraya su creciente aceptación de las tendencias masivas incluso a medida que funcionarios del gobierno, líderes empresariales y economistas continúan advirtiendo a las personas que no inviertan en ella.

El Sol de México

Durante la administración de EPN peso se devalúa ante dólar 47.6%

En los primeros cinco años de la administración del presidente Enrique Peña Nieto, el peso mexicano acumula una depreciación de 47.6%, la mayor caída desde el 173% observado en el gobierno de Ernesto Zedillo, cuando ocurrió la crisis "del tequila". Así, de acuerdo con un análisis realizado por El Sol de México, con base a datos de el Banco de México (Banxico), resulta que el tipo de cambio spot (para operaciones al mayoreo), del tres de diciembre de 2012 (primer día hábil del presente sexenio), a la fecha ha subido de 12.96 pesos a 19.13 por dólar, lo que arroja un incremento de 6.17 pesos.

Noticias MVS

Canadá advierte contra efectos de mayores aranceles de EEUU

El embajador de Canadá en Estados Unidos, David MacNaughton, advirtió hoy ante la Comisión de Comercio Internacional que un aumento de los aranceles a la firma canadiense Bombardier afectarían a la industria aeroespacial estadounidense. A petición de la estadounidense Boeing, el Departamento de Comercio anunció que impondrá a Bombardier un impuesto de casi 300 por ciento a las importaciones de aviones C Series, por considerar que el apoyo del gobierno canadiense le permite vender a precios competitivos. El señalamiento del diplomático coincidió con el anuncio de la propia Bombardier sobre la adjudicación de un contrato en el sector de transportación chino.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

| | |
|---------------------|--------|
| (18/12/17) | 7.25 |
| TIIE 28 (18/12/17) | 7.6004 |
| TIIE 91 (18/12/17) | 7.6600 |
| TIIE 182 (13/12/17) | 7.6768 |
| CETES 28 (11/12/17) | 7.19 |

| | |
|--------------------------------|-----------|
| Reservas internacionales (mdd) | |
| (15/12/2017) | 172,538.9 |

Inflación anual

| | |
|--------------------------------------|----------|
| (Nov. 2016-Nov 2017, %) | |
| Objetivo de inflación | 3.00 |
| Intervalo de variabilidad porcentual | ±1 punto |
| Inflación * | 6.63 |
| Inflación subyacente * | 4.90 |

Inflación mensual

| | |
|------------------------|----------|
| (Nov. 2017, %) | |
| Inflación * | 1.03 |
| Inflación subyacente * | 0.34 |
| UDIS (19/12/17) | 5.924039 |

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Martes 19 de diciembre de 2017

REUTERS MÉXICO

MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 19 de diciembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 19 de diciembre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: MONEX -Los mercados a nivel mundial presentan movimientos mixtos, a la espera de que el día de hoy se pueda llevar a cabo la votación sobre la reforma fiscal en Estados Unidos y también se conozcan datos del sector Construcción en ese país. En México, no se publicarán cifras relevantes.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Turismo logra récord en inversión extranjera

El turismo captó la mayor Inversión Extranjera Directa (IED) en la historia por el auge que atraviesa la actividad y la depreciación del peso frente al dólar. De acuerdo con información de la Secretaría de Economía, los inversionistas foráneos colocaron mil 434 millones de dólares en actividades representativas del turismo entre enero y septiembre de este año. Se trata del mayor flujo de capital que entra del extranjero desde que hay cifras comparables para un periodo similar, a partir de 1999. La inversión turística captada este año casi triplica el flujo que recibió el sector durante el mismo lapso de 2016, cuando entonces ingresaron 574 millones de dólares.

NOTICIEROS Televisa

Prevén ambiente templado para el Valle de México

Este martes se prevé para el Valle de México cielo con nubosidad dispersa y bruma durante el día, y ambiente templado a lo largo del día, reportó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Se prevé viento de componente sur de 10 a 25 kilómetros por hora. Para la Ciudad de México se pronostica una temperatura máxima de 23 a 25 grados Celsius y mínima de 8 a 10 grados Celsius. Mientras que en el Estado de México se pronostica temperatura máxima de 22 a 24 grados y mínima de 0 a 2 grados. PRONÓSTICO POR REGIONES: Valle de México: Cielo parcialmente nublado con bruma durante el día. Ambiente templado a lo largo del día. Viento de componente sur de 10 a 25 km/h. En la Ciudad de México se pronostica una temperatura máxima de 23° a 25°C y mínima de 8 a 10°C y en el Estado de México una temperatura máxima de 22° a 24°C y mínima de 0 a 2°C.

